

28. Mai 2019, von Michael Schöfer

Ein Mann allein reißt es nicht heraus

Ex-Porsche-Betriebsrat Uwe Hück wollte bei der Kommunalwahl in Pforzheim die SPD retten und eröffnete dort sogar ein "Revolutionsbüro". Doch die Revolution ist ausgefallen, die SPD hat in Pforzheim bei den Kommunalwahlen 2,7 Prozentpunkte verloren und einen Sitz im Gemeinderat eingebüßt. Allerdings hat Hück mit 26.669 Stimmen das mit Abstand beste Einzelergebnis eingefahren. Trotzdem: Ein Mann allein reißt es eben nicht heraus, sei er auch noch so prominent und laut.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2738.html